



Montréal, le 14 Août 2014,

Innothera est une société centenaire qui œuvre dans le domaine de la santé. Nous fabriquons des médicaments et des instruments médicaux. Présent dans plus de cent pays, nous avons décidé en 2012 de nous implanter au Canada.

Nous avons alors fait appel à Vanasse & Associés, vivement recommandé par notre comptable, pour des questions douanières. Le mandat initial s'est très rapidement et très largement étendu à d'autres domaines de compétences de Vanasse & Associés. Des demandes de licence auprès de Santé Canada jusqu'à l'obtention des "advanced ruling decisions" de l'administration douanière en passant par l'accompagnement juridique et le choix d'un partenaire logistique efficace, Vanasse & Associés a été plus qu'un prestataire, un vrai partenaire de développement !

Ainsi, lors de notre collaboration riche et précieuse, Vanasse & Associés a considérablement aidé à la bonne implantation de la filiale d'INNOTHERA au Canada. J'ai personnellement traité avec Mme Vanasse durant toute la mise en place de la filiale. Sa pro-activité, sa réactivité, sa pugnacité, son professionnalisme, sa franchise et son réseau font d'elle un partenaire de choix pour investir le marché canadien. Sans aucun doute, et avec un énorme plaisir, je travaillerai à nouveau avec Mme Vanasse pour la poursuite de l'installation d'INNOTHERA en Amérique du Nord.

Je recommande vivement Vanasse & Associés pour l'accompagnement de tout projet d'installation au Canada.

Gwenaël LANCELEUR

Président d'INNOTHERA CANADA



Montréal, 14th of August 2014,

Innothéra is a hundred-year-old company. As a major healthcare company, we produce drugs and medical devices. Our products are available in more than one hundred countries, and we decided to establish a new subsidiary in Canada in 2012.

We started working with Vanasse & Associés, highly recommended by our accountant for custom border issues. The original warrant has been rapidly and widely extended to other skills of Vanasse & Associés. From the license delivered by Health Canada to the advanced ruling decisions of the Canada Border Services Agency and from the juridical assistance to the selection a good logistic partner Vanasse & Associés was more than a advisor or a consultant, but a real partner for our development.

Thus, along our rich and precious collaboration, Vanasse & Associés has hugely contributed to the good setup of the Canadian subsidiary of Innothéra. I personally have worked with Thérèse Vanasse during all the process. She is a pro-active, reactive, pugnacious, professional, and franc person, which makes of Ms Vanasse a real partner to start a new business on the Canadian market. I will definitively be happy to work again with Ms Vanasse for the next project of Innothéra in North America.

I deeply recommend Vanasse & Associés for the support of any project of business development in Canada.

Gwenaël LANCELEUR

President of INNOTHERA CANADA

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'G' followed by a long horizontal stroke and a loop at the end.